

## Burgenlauf Penzlin/Stargard

Der Burgenlauf über 23,7 km zwischen den Burgen Penzlin (unten, links) und Stargard (unten, rechts) in der Nähe des Tollensees in Mecklenburg-Vorpommern fand zum 4. Mal statt. Organisiert wird er von Hochschulsportverein Neubrandenburg. Der Start wechselt im Jahresrhythmus zwischen den beiden Burgen. In diesem Jahr fand er im Rahmen eines historischen Festes in der Burg Penzlin statt.



Am Start waren ca. 300 Läufer. Die hügelige Strecke führte größtenteils über Wirtschaftswege durch eine von der letzten Eiszeit geformten Moränenlandschaft.

Im Ziel auf Burg Stargard war mittelalterliches Treiben angesagt. Jeder Läufer wurde am Burgtor mit einer Fanfare begrüßt.





Bemerkenswert auch die für 12 Euro Startgeld gebotenen Leistungen: Für jeden Läufer gab's neben Medaille und Urkunde auch eine Gulaschsuppe, für jeden 150. Läufer zusätzlich noch ein T-Shirt. Insgesamt eine gelungene und auf jeden Fall empfehlenswerte Veranstaltung.

Ergebnis von Wolfgang Doberstein:  
Platz 119 in 1:59:55 (13. in M50)

*Wir bedanken uns beim HSV  
Neubrandenburg für die Zustimmung zur  
Veröffentlichung mehrerer Fotos.*